

Film ab: Wettbewerb auf regionaler Ebene

Ein Tag voller Filme: Der Filmclub Ludwigsburg veranstaltet am Samstag, 23. Februar, in Eglosheim einen Regionalwettbewerb mit den Filmclubs der Region „Unterer Neckar“. 16 Filme stehen zur Auswahl, die von einer fachkundigen Jury öffentlich besprochen und bewertet werden. Die besten Filme werden zur nächsten Wettbewerbsebene, dem 84. Landesfilm-Festival im März 2019 in Waiblingen oder zur 35. Videografika im November 2019 in Winterbach weitergemeldet.

„Unterer Neckar“ als gemeinsames Forum

Um ihre Filme unter Gleichgesinnten, aber auch der Öffentlichkeit präsentieren und besprechen zu können, haben sich die Filmemacher in Film- und Videoclubs zur Region „Unterer Neckar“ zusammengeschlossen. Die sind der Ludwigsburger Filmclub, die Kornwestheimer Filmamateure, der Film-, Foto- und Videoclub Freiberg, der Filmclub Heilbronn und der Filmclub Hohenlohe in Schwäbisch Hall. Alle Filmclubs in Baden-Württemberg sind vereint im Landesverband der Film-Autoren Baden-Württemberg, der wiederum ist Mitglied beim Bundesverband Deutscher Film-Autoren.

„Mit den heutigen Full-HD-Videokameras und sehr leistungsfähigen Schnittsystemen werden von den Hobbyfilme-

machern Filme in sendefähiger HD-Qualität aufgezeichnet und montiert“, betont Heidemarie Ritter vom Ludwigsburger Filmclub. „Ja, das Hochleistungsformat 4K hat bereits in die Studios der Filmemacher Einzug gehalten.“

16 Filme werden öffentlich bewertet

Das Filmprogramm im evangelischen Gemeindehaus in der Fischbrunnenstraße startet am Samstag um 13 Uhr, der Eintritt ist frei. Für Catering ist gesorgt. Gezeigt werden 16 Filme unterschiedlicher Genres. Im Hobbybereich werden vorwiegend dokumentarische Filme, aber auch Spielfilme produziert. Da geht es um eine Hafensrundfahrt in Hamburg, die Venezianische Messe 2018, eine Dokumentation über eine Bergschule oder auch rund um den Max-Eyth-See.

Eine Besonderheit sind laut Ludwigsburger Filmclub die Produktionen aus dem DiAAV-Bereich, mit denen stehende und bewegte Bilder in einer Produktion vereint werden können. Alle Filme haben in den vergangenen Wochen die örtlichen Clubwettbewerbe und somit bereits ihre erste Prüfung bestanden. (red)

INFO: Los geht es am Samstag, 23. Februar, um 13 Uhr im Gemeindehaus in der Fischbrunnenstraße 5, Einlass ist um 12.30 Uhr. Weitere Infos unter www.bdfa-lvbw.de und www.lfc-lb.de.